



Desmond Williams

TAILLE 1.99 m	POIDS 82 Kg	AGE 12/12/1991 (34 ans)
NATONALITÉ USA	STATUT Extra-communautaire	POSTE 3 - Ailier
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL France / Rouen (2017/2018)		

RÉSUMÉ

Encore un joueur comme on les aime tant sur FBS, de ceux qui, pour X raisons, proviennent de NCAA2 ou de championnats inférieurs, "obscurs" voir "exotiques", ces joueurs qui doivent toujours montrer plus pour survivre, et qui bien souvent ont la rage de vaincre. 1° Divison Finlandaise 2016/17. Desmond Williams. 1.99m 82kgs, 25 ans, poste 2/3 US, 1° saison pro. 16 pts 58%, 37% 3pts (21/57), 71% LF, 2 pds, 8.5 rbds (!!!), 1.5 int, 19 d'éval en 26 min (!!!) à Salon Vilpas, 2° du championnat (15V/5D). Meilleur marqueur de son équipe, 7° rebondeur, 10° intercepteur du championnat. Valait l'an passé 23 pts + 10 rbds de moyenne en NCAA2. Un record à 41 (!) d'évaluation cette saison. Finaliste des playoffs de la Korisliiga 2017. (Présenté le 12 janvier 2017).

En voilà un qui nous fait plaisir depuis quelques matchs ! Repéré par FBS en janvier 2017 alors qu'il évoluait sous les couleurs du club finlandais de Salon Vilpas Vikings, Desmond Williams (1,99 m, 26 ans) joue aujourd'hui pour l'équipe de Rouen. Après des débuts hésitants en championnat (5,8 d'évaluation sur ses 5 premiers matchs), l'ailier a passé la seconde depuis un peu plus d'un mois et s'impose actuellement parmi les meilleurs postes 3 de la Pro B. Sur ses 7 dernières rencontres, l'Américain tourne à 18,1 d'évaluation et surtout le RMB s'est imposé à 6 reprises ! Dernier exploît en date pour l'ancien pensionnaire de Southern Connecticut State University (NCAA II), ses 18 points et 7 rebonds pour 19 d'évaluation hier soir lors de la victoire après prolongation contre Vichy-Clermont en Auvergne (86-84). Deuxième évaluation du club normand (13) derrière le très bon Amin Stevens (21,9), Desmond Williams fait le job pour sa première saison en France et possède encore une belle marge de progression. (Mis à jour le 28 décembre 2017).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2019/2020	Sans club	N'a pas joué
2018/2019	Sans club	N'a pas joué
2017/2018	France / Rouen	Pro B
2016/2017	Finlande / Salon Vilpas Vikings	Korisliiga
2015/2016	Etats-Unis / Southern Connecticut State University	NCAA 2
2014/2015	Etats-Unis / Southern Connecticut State University	NCAA 2
2012/2013	Etats-Unis / Rhode Island CC	JUCO
2011/2012	Etats-Unis / Rhode Island CC	JUCO

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2017/2018 - Pro B France / Rouen	38	26.4	10.5	49.4	31.0	85.4	3.2	0.6	3.8	1.6	1.4	0.3	0.8	10.7
2016/2017 - Korisliiga Finlande / Salon Vilpas Vikings	51	24.2	13.1	51.4	35.6	75.7	6.2	0.9	7.1	1.3	1.1	0.5	1.5	15.5
2015/2016 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	29	35.0	22.0	51.2	36.6	74.5	7.4	2.3	9.8	4.1	2.3	1.2	2.0	24.4
2014/2015 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	19	26.0	13.4	58.9	36.8	82.6	5.7	1.3	7.1	1.4	1.2	0.9	0.8	14.8

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2017/2018 - Pro B France / Rouen	38	1003	399	88/178	49/158	76/89	122	23	144	61	53	11	30	407
2016/2017 - Korisliiga Finlande / Salon Vilpas Vikings	51	1233	669	169/329	73/205	112/148	315	47	362	68	58	24	77	788
2015/2016 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	29	1015	638	199/389	45/123	105/141	215	67	284	119	67	35	58	708
2014/2015 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	19	494	255	66/112	28/76	38/46	108	25	135	27	23	17	15	281



Desmond Williams

SIZE 1.99 m	WEIGHT 82 Kg	AGE 12/12/1991 (34 ans)
NATONALITY  USA	STATUS Extra-communautaire	POST 3 - Ailier
COUNTRY / CURRENT TEAM France / Rouen (2017/2018)		

SUMMARY

Another player as we like them so much on FBS, of those who, for X reasons, come from NCAA2 or lower leagues, "obscure" or even "exotic", these players who always have to show more to survive, and who very often have the rage to win. 1st Finnish Division 2016/17. Desmond Williams. 1.99m 82kgs, 25 years old, position 2/3 US, 1st pro season. 16 pts 58%, 37% 3pts (21/57), 71% LF, 2 pts, 8.5 rbd (!!), 1.5 int, 19 d'éval in 26 min (!!) at Salon Vilpas, 2nd in the championship (15W/5L). Top scorer of his team, 7th rebounder, 10th stealth in the championship. Last year was worth 23 pts + 10 rbd average in NCAA2. A record of 41 (!) rating this season. Finalist of the 2017 Korisliiga playoffs. (Presented on January 12, 2017).

Here's one that has been making us happy for a few games! Spotted by FBS in January 2017 while playing for the Finnish club Salon Vilpas Vikings, Desmond Williams (1.99 m, 26 years old) now plays for the Rouen team. After a hesitant start in the league (5.8 rating in his first 5 games), the winger has been in the second half for a little over a month and is currently one of the best 3 positions in the Pro B. In his last 7 games, the American has a rating of 18.1 and above all the RMB has won 6 times! The latest feat to date for the former Southern Connecticut State University (NCAA II) resident, his 18 points and 7 rebounds for a 19 efficiency last night in the overtime win against Vichy-Clermont in Auvergne (86-84). Second evaluation of the Normandy club (13) behind the very good Amin Stevens (21.9), Desmond Williams is doing the job for his first season in France and still has a lot of room for improvement. (Updated December 28, 2017).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2019/2020	Sans club	N'a pas joué
2018/2019	Sans club	N'a pas joué
2017/2018	France / Rouen	Pro B
2016/2017	Finlande / Salon Vilpas Vikings	Korisliiga
2015/2016	Etats-Unis / Southern Connecticut State University	NCAA 2
2014/2015	Etats-Unis / Southern Connecticut State University	NCAA 2
2012/2013	Etats-Unis / Rhode Island CC	JUCO
2011/2012	Etats-Unis / Rhode Island CC	JUCO

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2017/2018 - Pro B France / Rouen	38	26.4	10.5	49.4	31.0	85.4	3.2	0.6	3.8	1.6	1.4	0.3	0.8	10.7
2016/2017 - Korisliiga Finlande / Salon Vilpas Vikings	51	24.2	13.1	51.4	35.6	75.7	6.2	0.9	7.1	1.3	1.1	0.5	1.5	15.5
2015/2016 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	29	35.0	22.0	51.2	36.6	74.5	7.4	2.3	9.8	4.1	2.3	1.2	2.0	24.4
2014/2015 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	19	26.0	13.4	58.9	36.8	82.6	5.7	1.3	7.1	1.4	1.2	0.9	0.8	14.8

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2017/2018 - Pro B France / Rouen	38	1003	399	88/178	49/158	76/89	122	23	144	61	53	11	30	407
2016/2017 - Korisliiga Finlande / Salon Vilpas Vikings	51	1233	669	169/329	73/205	112/148	315	47	362	68	58	24	77	788
2015/2016 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	29	1015	638	199/389	45/123	105/141	215	67	284	119	67	35	58	708
2014/2015 - NCAA 2 Etats-Unis / Southern Connecticut State University	19	494	255	66/112	28/76	38/46	108	25	135	27	23	17	15	281